



SPARVEREIN
Saarland e.V.

PRESSEINFO SPARVEREIN SAARLAND E.V.

GewinnSparen beim Sparverein Saarland e.V. – seit mehr als 73 Jahren ein Glücksfall für das Saarland.

Der Sparverein Saarland e.V. wurde 1951 von den saarländischen Sparkassen und Volksbanken gegründet, um den Spargedanken zu fördern. „Heute sind jedoch auch die attraktiven Gewinnchancen und der soziale Aspekt entscheidend für die GewinnSparer“, erklärt Cornelia Hoffmann-Bethscheider, Vorsitzende des Sparvereins. „Jedes Los zählt, denn 25 Prozent vom Spieleinsatz fließen an soziale Zwecke in der Region.“ So konnten Spenden in einem Gesamtvolumen von fast 30 Millionen Euro, darunter 1.761 Spendenfahrzeuge, vergeben werden.

Im Jahr 2023 verkaufte der Sparverein Saarland e.V. über die angeschlossenen Sparkassen und Volksbanken im Saarland rund 7,7 Mio. GewinnSpar-Lose verkaufen. Von jedem Los im Wert von 2,50 Euro gehen 12,5 Cent in den Spendentopf. Die Gesamtspendensumme im Saarland betrug 2023 beeindruckende 960.000 Euro. Neben Fahrzeugspenden ermöglichen auch Barspenden die Realisierung zahlreicher Projekte von gemeinnützigen Einrichtungen im Saarland.

Die saarländischen Sparkassen und Volksbanken sorgen im Sinne der guten Sache unentgeltlich für den Vertrieb der GewinnSpar-Lose und tragen so maßgeblich zur hohen Spendensumme bei.

Der stellvertretende Vorsitzende Carsten Schmitt betont: „Bei der Verteilung der Spendengelder im Saarland lassen wir uns stets von dem Gedanken leiten: Die Unterstützung muss sinnvoll, notwendig und angebracht sein.“

Fast 60.000 GewinnSparer sorgen Monat für Monat dafür, dass GewinnSparen unter anderem für Mobile Soziale Dienste, karitative Einrichtungen und gemeinnützige Spendenprojekte ein wahrer „Glücksfall“ ist.

Unter dem Motto „Sparen mit Gewinn - Helfen mit Herz“ nehmen die saarländischen GewinnSparer, überwiegend Kunden der Sparkassen und Volksbanken, am GewinnSparen teil. Sie können sowohl im monatlichen Los-Abo als auch über Einzelloskäufe im Internet mitspielen.